

ITZBund/BSI

Zusammenarbeit intensiviert

[03.09.2020] Das Informationstechnikzentrum Bund (ITZBund) und das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) haben eine Vereinbarung für eine engere Kooperation unterzeichnet.

Ihre Zusammenarbeit wollen das Informationstechnikzentrum Bund (ITZBund) und das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) ausbauen, um so den wachsenden Herausforderungen an die IT-Sicherheit in der Bundesverwaltung zu begegnen. Dazu haben sie Ende August 2020 eine Rahmenverwaltungsvereinbarung geschlossen. Dies gab jetzt das ITZBund bekannt. Ziel der Vereinbarung sei es, die Abstimmungsprozesse zwischen den beiden Behörden weiter zu verbessern und gemeinsam Lösungsansätze zu entwickeln und umzusetzen. Alfred Kranstedt, Direktor des ITZBund, erklärte dazu: „IT-Sicherheit ist ein kritischer Faktor für die Digitalisierung der Bundesverwaltung. Zum Schutz unserer Infrastruktur vor steigenden Gefahren für die Cyber-Sicherheit ziehen wir mit unserem Partner BSI fest an einem Strang. Die Vereinbarung wird uns hier weiter stärken.“

(sib)

Stichwörter: IT-Sicherheit, BSI, IT-Sicherheit, ITZBund